
 

 

令和４年度 第１回 

港湾短大神戸校説明会について 

 

当日は労働局様、ハローワーク様より１３名の方にご来校いただき、当説明会を 

開催いたしました。 

お忙しい中、多くの職員の方にご参加いただき、ありがとうございました。 

 

◆【日  時】令和４年６月７日(火) １３：３０～１５：４０ 

◆【参 加 者】兵庫労働局、ハローワーク神戸、ハローワーク灘、ハローワーク西宮、 

ハローワーク姫路、ハローワーク伊丹、マザーズハローワーク三宮、 

ハローワーク神戸港、ハローワーク梅田、ハローワーク阿倍野 

及びハローワーク藤井寺のご担当者 

◆【開催内容】 

(１)挨拶(校長) 

(２)港湾短大概要、港湾ロジスティクス科の説明 

(３)実習場等見学 

(４)在校生の声 質疑応答 

(５)意見交換 

(６)ご挨拶(労働局様) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

◆【アンケート結果(抜粋)】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※見学会参加の“意見、要望、感想“をお聞きしました。 

 

・就職先が幅広く、学生の選択がたくさんあり、資格も取れ、即実務に繋げることがで

きるという点で港湾のイメージがわかり魅力的である。港湾のイメージが変わった。

ぜひ多くの学生に学んでほしい。 

・貴重な時間をありがとうございました。 

・見学出来てよかったです。 

・普段なじみのない港湾の仕事が説明会によって知ることができたのでよかった。 

在校生の方たちとの意見交換会も参考になった。 

・学生の方が自分の意見をしっかり発言しているのが印象に残った。充実した将来を見

据えた学生生活を送っているのだろうと思った。 

 

以上 

0 2 4 6 8 10 12

高い正社員就職の実績

資格が得られること

職業に密接な学校であること

少人数教育であること

就労型実習が設定されている…

実習重視のカリキュラムであ…

施設設備が充実していること

授業料が安いこと

その他

(人)

港湾ロジスティクス科を広報するうえで、どのような点が

興味を引くと感じられますか(複数回答)


